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Image Streaming oder auf gut deutsch – Bilderströmen – ist ein Zugang zur 

Quelle der Intuition, zur inneren Führung, die den allermeisten Menschen 

unbewusst und verborgen bleibt. Und dies nur deshalb, weil wir es nicht 

wissen, es nie gelernt haben und deswegen auch nicht trainieren. Das ist wie 

beim Muskeltraining: Trainieren, bzw. nutzen wir unsere rechte 

Gehirnhälfte zu wenig, dann verkümmert sie und wir werden nie wissen, wie 

es wäre, wenn…. 

Die moderne medizinische Wissenschaft ist uns hier auch einige Antworten 

schuldig geblieben. Wofür haben wir denn zwei Gehirnhälften, wenn wir 

praktisch nur eine davon nutzen? Und warum ist die ungenutzte dann 

trotzdem so groß wie die andere? Verstehen Sie mich recht, ich sage nicht, 

dass wir die rechte Gehirnhälfte gar nicht nutzen. Das stimmt so nicht und 

widerspricht auch den aktuellsten Erkenntnissen aus der Hirnforschung. Ich 

spreche davon, was eigentlich möglich wäre, und vor allem vom intensiven 

Austausch und der Zusammenarbeit zwischen den beiden Hemisphären. 

Das Potenzial beider Gehirnhälften wird selbst dort offenbar, wo die eine 

praktisch ausfällt: So gibt es beispielsweise Menschen, die einen Großteil 

ihres rechten Gehirnteiles verloren haben und trotzdem fast „normal“ 

funktionieren können. Die rechte Gehirnhälfte – oder besser, was wir davon 

wahrnehmen – ist wie eine Leinwand, auf welcher sich permanent Bilder 

zeigen. Ein bisschen so, wie damals in den Stummfilmzeiten, als noch die 

einzelnen Bilderwechsel zu erkennen waren. Was ich meine, kennen wir alle: 

Manchmal tauchen diese Bilder vor unserem geistigen Auge auf, oft 
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scheinbar so zusammenhanglos, dass wir sie nicht verstehen. Auch tun wir 

sie schnell als Tagträumerei ab und beschäftigen uns nicht damit. 

Weil unser Alltag viel zu hektisch und die äußeren Ablenkungen zu groß 

geworden sind, nehmen wir uns kaum noch die Zeit, diesen Bilderstrom zu 

betrachten, geschweige denn, ihn zu beschreiben. Gerade in unserer 

jetzigen Zeit, da wir praktisch permanent auf das Smartphone schauen oder 

im Internet surfen oder in die Röhre glotzen und unsere ganze 

Aufmerksamkeit dem Äußeren gewidmet ist, ist es wieder dringend 

notwendig, eine Balance im Inneren zu finden und die materielle Welt mit 

jener Einschätzung zu sehen, die ihr angemessen ist. 

In der Betrachtung des inneren Bilderstromes liegen die Antworten auf alle 

unsere Fragen. Die höhere Intelligenz, genannt „Gott“ oder auch unsere 

„innere göttliche Gegenwart“, kommuniziert permanent mit uns über einen 

Bilderstrom. Wir täten gut daran, diesen zu entwickeln, bzw. unser Erkennen 

des Selbigen. Sagt man nicht auch: „Ein Bild ist mehr wert als tausend 

Worte“? 

 

 

Hier kann man in Kontakt treten. Mal 250.- Franken auf der Seite haben dafür. 
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